

Pelantikan PCM Ringinarum, Kendal ; Ummat Islam Indonesia Sedang Sakit

Kamis, 03-11-2016



Kendal – Ummat Islam di dunia, khususnya di Indonesia sekarang sedang sakit, karena kasus – kasus sosial seperti penipuan penggandaan uang, maraknya dunia perdukunan, dan penistaan terhadap agama yang mengakibatkan ummat Islam benar – benar sakit, maka perlu pengobatan, atau solusi. Demikian dikatakan ustadz Dr. Ibnu Sholeh, M. Ag ketika menyampaikan tausiahnya di hadapan ratusan jamaah pengajian pada Ahad (30/10/16) di halaman SD Muhammadiyah Purworejo, Kecamatan Ringinarum, Kendal.

Pengajian digelar dalam rangka mangayubagyo PCM, PCA, PCNA, PCPM, dan PCIPM Ringinarum yang sedang dikukuhkan sebagai pimpinan baru. Ustadz muda asal Pekalongan tersebut merasakan bahwa sakitnya masyarakat karena ulah atau perkataan seseorang pemimpin yang tidak mengindahkan tata aturan agama. “ Ketika nilai ilahiah, tauhid ditabrak maka prilaku seseorang adalah syirik dan dekat dengan dunia perdukunan “ katanya. “ Prilaku Dimas Kanjeng Taat Pribadi adalah salah satu kasus yang menjeratnya, karena penipuan penggandaan uang, dan alhamdulillah warga Muhammadiyah tidak ada yang jadi korban “ ujar Ibnu Sholeh.

Tentang penggandaan uang , menurut dosen yang juga seorang Pimpinan Majelis Tabligh tersebut, Islam telah memberikan solusi, “ Ada jalan yang dirihoi oleh Allah untuk menggandakan rizki atau uang, yaitu melalui berinfaq, shodaqoh, dan zakat “ jelas ustadz ganteng yang selalu berpenampilan apik. Sedangkan sakitnya ummat Islam karena Alqur’an telah dinistai oleh Ahok, beliau menilai sikap Muhammadiyah sangat arif “ Muhammadiyah tidak melarang warganya untuk datang ke Jakarta pada 4 Nopember 2016 untuk melakukan demonstrasi, menuntut Ahok diadili “ katanya.

Dia menambahkan, kearifan Muhammadiyah sebagai bentuk kepentingan Islam masa depan “ Gerakan Muhammadiyah masa kini adalah karena ada kepentingan Islam di masa depan “.

Acara prosesi pelantikan diawali dengan pembacaan surat keputusan oleh Khaerudin, SE dan dilanjutkan dengan mengucapkan ikrar pimpinan. Turut hadir dan menyaksikan antara lain keluarga besar Muhammadiyah se Cabang Ringinarum, PDM Kendal beserta Ortomnya, camat Ringinarum Sugeng Riyadi, SH, MWC NU Ringinarum Kyai Abdul Syukur, dan Anak Cabang GP Ansor. Camat Ringinarum dalam sambutannya menilai PCM Ringinarum dan Ortomnya mampu melaksanakan program kerjanya “ Kami percaya Muhammadiyah Ringinarum dan Ortomnya bisa melaksanakan tugas dan tanggung jawab serta merealisasikan program kerjanya, meskipun Ringinarum adalah kecamatan terpencil, tapi jangan sampai terkucil “ katanya. Sedangkan wakil ketua PDM Kendal Drs. H. Abdullah Sachur, M.Pd menyampaikan trend pasca Muktamar Muhammadiyah Makassar di bidang ekonomi “ Saatnya Muhammadiyah memiliki usaha ekonomi, salah satunya ekonomi lingkungan yang mampu menyelamatkan dan mensejahterakan warga dan masyarakat di setiap lingkungan karena ada pimpinan Muhammadiyah memiliki amal usaha di bidang ekonomi “

Pimpinan baru yang dilantik adalah hasil Musycab bulan September lalu, yaitu Drs. H. Muhammad Sarwono, M. Pd ketua PCM, Hj. Qomariyah ketua PCA, Nursih, S.Pd, Dip.Kmd ketua PCA, Nurul Akhirin, S.Pd, Dip.Kmd ketua PCPM, dan Angga Bagas Kara ketua PC IPM.

Kegiatan pelantikan ditutup penampilan seni kreasi anak – anak TK ABA di Ringinarum, dan MI Muhammadiyah Purworejo dengan musik angklungnya. (AbG/MPI Kendal)